

# FAIRPLAY – PROJEKT

## schulfreundliche Tugenden

Ein Projekt der Schule Huttwil  
im Schuljahr 2022/23



in Zusammenarbeit mit:  
Martin Sommer (Heilpädagoge)  
Dr. phil. Thomas Aebi (Leiter der EB Langenthal)

### **Darum geht es:**

An die Schülerinnen/Schüler werden in der Schule neben intellektuellen auch soziale und emotionale Anforderungen gestellt. Nicht jedes Kind kommt mit den gleichen Voraussetzung in diesen Bereichen zur Schule.

Mit dem

- Bestimmen von für alle geltenden Werte
- Einüben dieser mit unseren Schülerinnen/Schülern
- Durchsetzen dieser von allen an der Schule Huttwil tätigen Lehrpersonen

verbessert sich das Lernklima und die Lernvoraussetzungen jedes einzelnen an der Schule Huttwil.

**Alle Lehrpersonen der Schule Huttwil sind an diesem Projekt beteiligt.**